



**FDP Fraktion
Hückeswagen**

Kölner Str. 9
42499 Hückeswagen

18. Februar 2013

**Herrn Bürgermeister
Uwe Ufer
Rathaus
42499 Hückeswagen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Für die Ratssitzung am 5. März 2013 stellt die FDP Fraktion den folgenden Antrag zur Beschilderung des Radwegs:

Nachdem die Stadt Remscheid auf dem neuen Radweg zwischen Bergisch Born und Wermelskirchen an der Stadtgrenze ein gelbes Ortsschild aufgestellt hat (Siehe Foto), regt die FDP-Fraktion an, ein solches Ortsschild, wie in der Straßenverkehrsordnung vorgeschrieben, auch auf dem Hückeswagener Radweg zu installieren

Damit werden vor allem Radfahrer., die als Touristen unsere Stadt besuchen oder durchfahren schon am jeweiligen Ortseingang merken, dass sie die Stadt Hückeswagen erreicht haben.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Jörg von Polheim
Fraktionsvorsitzender